

EAU POTABLE EN ÎLE-DE-FRANCE

à nous
de choisir !

Le Syndicat des eaux d'Île-de-France (SEDIF) gère l'eau potable, de la rivière au robinet, pour plus du tiers des Franciliens, 4 millions de personnes sur 135 communes !

Il veut nous imposer un grand projet inutile pour ses trois usines dans la région : l'osmose inverse basse pression (OIBP). Il s'agit de produire de l'eau prétendument "pure".

Cette technologie est inutile et néfaste,
mobilisons-nous contre !

Avec l'OIBP (*l'osmose inverse basse pression*) l'eau va coûter plus cher !

+30% selon les estimations d'élus et d'associations
et +6% selon le SEDIF lui-même !

L'environnement va le payer !

+55% d'électricité consommée selon
le SEDIF lui-même, jusqu'à +200% | + de rejets de polluants
+ d'eau prélevée

Contre ce gâchis, on peut gagner !

En 2022, ce projet a été annulé à Arvigny, en Seine-et-Marne, grâce à la mobilisation des élus et des habitants. Mais le SEDIF veut le relancer à Neuilly-sur-Marne (Seine-Saint-Denis), Choisy-le-Roi (Val-de-Marne) et Méry-sur-Oise (Val d'Oise) !



**Vous pouvez participer au débat public en cours sur le sujet.
Pour avoir toutes les informations et participer,
RDV sur le site "Débat public l'Eau potable en Île-de-France".**



Sur le site du débat, vous pouvez :

- Retrouver le calendrier des rencontres
- Retrouvez le kit pour organiser des rencontres
- Remplir le questionnaire en ligne
- Poser vos questions au SEDIF

<https://www.debatpublic.fr/eau-potable-idf>